

サイバーセキュリティフォーラムin福井を開催

北陸サイバーセキュリティ連絡会は、総務省北陸総合通信局（局長 三田 一博）、関西サイバーセキュリティ・ネットワーク事務局（経済産業省近畿経済産業局、総務省近畿総合通信局、一般財団法人関西情報センター）、福井県との共催により、令和2年8月3日（月）に、福井市において「サイバーセキュリティフォーラムin福井」を開催しました。

このフォーラムは、新型コロナウイルス感染対策として急遽テレワークを実施する企業が増えている中で、サイバーセキュリティは大企業はもとより中小企業にとっても他人事ではない喫緊の課題となっていることを踏まえて、開催したものです。

当日は、新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から、会場の福井市ハピリンホールには講演者だけが集まり、オンラインで配信する方法で実施し、事前登録を受けた148名※が聴講しました。（※）YouTubeのユニーク視聴者数。

なお、遠隔地の講師はリモートで講演を行いました。

まず、基調講演として、「サイバーセキュリティは他人事ではない～これからの地域におけるサイバーセキュリティの重要性について～」をテーマに、元経済産業省大臣官房サイバーセキュリティ・情報化審議官（元陸上自衛隊システム防護長、前ファイア・アイ株式会社最高技術責任者）の伊東 寛氏から講演が行われ、その後、「産業分野におけるサイバーセキュリティ政策」をテーマに、経済産業省大臣官房サイバーセキュリティ・情報化審議官の江口 純一氏から講演が行われました。

次に、「北陸地域のサイバーセキュリティ関連活動」をテーマに、北陸先端科学技術大学院大学副学長先端科学技術研究科教授の丹 康雄氏から講演が行われました。

さらに、福井県内のセキュリティ関連の取組として、次の各氏から取組の紹介・提案が行われました。

- ・株式会社jig.jp 取締役会長 福野 泰介 氏
- ・福井工業高等専門学校 教授 齊藤 徹 氏
- ・株式会社ビットブレイン 代表取締役 斎藤 智示 氏
- ・株式会社ウララコミュニケーションズ 執行役員 南 宏季 氏
- ・まるおかデジタル株式会社 代表取締役社長 佐藤 英治 氏
- ・株式会社PFU セキュリティサービス事業部長 野川 龍相 氏

最後に、「中小企業が取組むべき対策とは～SECURITY ACTION制度について～」をテーマに、独立行政法人情報処理推進機構セキュリティセンター企画部中小企業支援グループグループリーダーの横山 尚人氏から講演が行われました。



オンライン配信の画像イメージ



会場となった福井市ハピリンホール
（能舞台に演台を置いて講演・挨拶）

お問い合わせ先
北陸サイバーセキュリティ連絡会
076-233-4479